

BMW coupe la une

BMW est sur le front des nouveautés en attendant le salon de Francfort. Après avoir amélioré ses modèles existants, c'est au tour d'une nouveauté d'apparaître et pas n'importe laquelle puisqu'il s'agit d'un coupé basé sur la Série1 !

Equipé des dernières motorisations diesel 2L de 177cv et biturbo de 204cv, il proposera aussi une version pour le moins sportive : la 135i équipée d'un six cylindres essence de 3 litres à injection et double turbo développant la modeste puissance de 306 cv ...

Les performances sont explosives puisqu'elle réalise alors le 0 à 100km/h en 5,3 secondes, soit les temps d'une Porsche 911. Le poids plume ne doit pas y être étranger !

La vitesse de pointe sera néanmoins limitée à 250km/h, ce qui devrait frustrer les allemands qui peuvent encore conduire rapidement sur des tronçons d'autoroute.

Nul doute que d'autres motorisations seront proposées, on parle déjà d'une version 128i de 230cv pour les Etats-Unis, mais pour l'Europe, il ne faut pas exclure les 120i et 130i.

Source et photo : Le Quotidien Auto

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 3 juillet 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7387-bmw-coupe.html>